

Gymnasium Hückelhoven
Infobrief an die Eltern der Fünft- und Sechstklässler:innen
Kooperation mit der Kreismusikschule

Liebe Eltern,

die Fachschaft Musik bemüht sich darum, die musikalische Vielfalt an unsere Schule zu stärken, indem das Angebot musikpraktischer Aktivitäten erweitert wird. Im vergangenen Schuljahr haben wir bereits eine Instrumental-AG gegründet, die hoffentlich in den kommenden Jahren zu einem richtigen Schulorchester wächst. Als Fortsetzung des erprobten JeKits-Projekts in den Grundschulen bieten wir zusätzlich ab dem kommenden Schuljahr 2022/23 erstmalig eine Kooperation mit der Kreismusikschule Heinsberg an.

Bei entsprechenden Anmeldezahlen bietet die Kreismusikschule qualifizierten Instrumentalunterricht in den Räumen des Gymnasiums an. Zur Auswahl stehen Orchesterinstrumente (u.a. Streich-, Holzblas- und Blechblasinstrumente), die Ihren Kindern innerhalb der ersten Schulwochen von Instrumentallehrern der Kreismusikschule vorgestellt werden. Die Anmeldung zum Instrumentalunterricht läuft über die Kreismusikschule und kann online unter <https://kreismusikschule-heinsberg.de/anmeldung/> mit dem Vermerk „Musik am Gymnasium Hückelhoven“ durchgeführt werden. Die Kostenstaffelung der Kreismusikschule bietet folgende Möglichkeiten:

Entgelt pro Monat:

- 52,50€ für den Einzelunterricht (Dauer: 30 Minuten)
- 70,00€ für den Einzelunterricht (Dauer: 45 Minuten)
- 41,50€ für eine Zweiergruppe (Dauer: 45 Minuten)
- 31,50€ für eine Gruppe ab drei Schüler:innen (Dauer: 45 Minuten)
- 12,00€ Leihgebühr für ein Instrument der Kreismusikschule (falls notwendig)

Bei Interesse melden Sie ihr Kind bitte bis zu den Herbstferien über die Kreismusikschule an. Bei entsprechenden Anmeldezahlen kann der Instrumentalunterricht dann nach den Herbstferien beginnen.

Sollte dieser Infobrief Fragen offen lassen, wenden Sie sich gern an mich (franziska.schepers@gymhueck.de) oder direkt an die Kreismusikschule unter der Telefonnummer 02431/5067.

Mit freundlichen Grüßen,
Franziska Schepers